



26. Juli 2019

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Waldkraiburg ist weiterhin Fairtrade-Town

Die Stadt Waldkraiburg erfüllt weiterhin alle fünf Kriterien der Fairtrade-Towns Kampagne und trägt für weitere zwei Jahre den Titel Fairtrade-Stadt. Die Auszeichnung wurde erstmalig im Jahr 2017 durch TransFair e.V. verliehen. Seitdem baut die Kommune ihr Engagement weiter aus.

Erster Bürgermeister Robert Pöttsch freut sich über die Verlängerung des Titels: „Die Bestätigung der Auszeichnung ist ein schönes Zeugnis für die nachhaltige Verankerung des fairen Handels in Waldkraiburg. Unsere Steuerungsgruppe hat in den letzten zwei Jahren viele Veranstaltungen ins Leben gerufen, um dem Titel gerecht zu werden. Ich bin stolz, dass Waldkraiburg dem internationalen Netzwerk der Fairtrade-Towns angehört. Wir setzen uns weiterhin mit viel Elan dafür ein, den fairen Handel auf lokaler Ebene zu fördern.“

Vor zwei Jahren erhielt Waldkraiburg von dem gemeinnützigen Verein TransFair e.V. erstmalig die Auszeichnung für ihr Engagement zum fairen Handel, für die sie nachweislich fünf Kriterien erfüllen musste. Der Bürgermeister und der Stadtrat trinken fair gehandelten Kaffee und halten die Unterstützung des fairen Handels in einem Ratsbeschluss fest, eine Steuerungsgruppe koordiniert alle Aktivitäten wie beispielsweise das faire Frühstück im Café Patini, in Geschäften und gastronomischen Betrieben sind Produkte aus fairem Handel erhältlich, im Kaffeeautomat für die Bürger im Rathausfoyer wird fair gehandelter Kaffee angeboten.

Auch für dieses Jahr hat die Steuerungsgruppe noch verschiedene Aktionen geplant. In der fairen Woche vom 13. bis 27.9. wird es eine Ausstellung im Rathaus Foyer geben zum Thema „Make Chocolate Fair!“ Auf Stellwänden, Flyern und auch in einem Quiz können die Besucher erfahren, was so alles in unserer Schokolade steckt, unter welchen Bedingungen der wichtigste Rohstoff Kakao gewonnen wird. Es wird Fragen nachgegangen wie: „Profitieren wir hier in Deutschland von Kinderarbeit, fördern sogar Kinder-Sklaverei?“

Und auch die Verleihung des Titels soll gefeiert werden. Am Samstag 14.9 (bei schlechtem Wetter 21.9) werden um 8.45 Uhr die drei Pfarrer der evangelischen, der Katholischen und der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinden auf dem Sartrouvilleplatz gewogen. Die Kirchenvorstände, Pfarrgemeinderäte und Kirchenältesten dieser Gemeinden wetten mit der Steuerungsgruppe Fairtrade Stadt Waldkraiburg, dass sie es schaffen, je kg Gewicht mindestens 3 Euro Umsatz mit fair gehandelten Waren zu schaffen – in

Stadt Waldkraiburg
Rathaus, Stadtplatz 26
84478 Waldkraiburg
Telefon +49 8638 959-0
Telefax +49 8638 959-200

Öffnungszeiten
Rathaus
Mo–Fr, 8–12 Uhr
Do, 8–18 Uhr
oder nach Vereinbarung





26. Juli 2019

Seite 2 von 2

zwei Stunden von 9 bis 11 Uhr.

Sie hoffen natürlich sehr auf die Unterstützung der Waldkraiburger Bevölkerung, die sie auf dem Marktplatz ansprechen werden.

Der Wetteinsatz: Die Verlierer schenken den Waldkraiburger Kindertagesstätten schönes fair gehandeltes Spielzeug. Das wird dann wohl eine win-win-win-Situation!

Waldkraiburg ist eine von über 600 Fairtrade-Towns in Deutschland. Das globale Netzwerk der Fairtrade-Towns umfasst über 2.000 Fairtrade-Towns in insgesamt 36 Ländern, darunter Großbritannien, Schweden, Brasilien und der Libanon. Weiter Informationen zur Fairtrade-Towns Kampagne finden Sie unter www.fairtrade-towns.de

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.